

Protokoll der 7. AStA Sitzung am 08.05.2013

TOP 1 Begrüßung durch die AStA-Vorsitzende

TOP 2 Feststellung der Beschlussfähigkeit

TOP 3 Feststellung der Tagesordnung

TOP 4 Gäste und Finanzierungsbeschlüsse

- Antrag SGI Deutschland
- Anträge UNICEF HSG
- Anträge Studienkreis Film
- Antrag AStA Grill

TOP 5 Genehmigung des Protokolls der letzten Sitzung

TOP 6 Bericht des Vorstandes

TOP 7 Berichte aus den Referaten

TOP 8 Berichte aus den Gremien

TOP 9 Organisatorisches und Verschiedenes

Anwesenheitsliste der 7. Sitzung des 46. AStA – 20130508-A-46-07-P

Datum: 08.05.2013

Mitglieder	Von	Bis	Ent.
Vorsitz			
Köhler, Tim	12:20 Uhr	13:30 Uhr	
Finanzen			
Volmering, Christian Bernhard Johannes	13:05 Uhr	13:30 Uhr	
Kultur, Sport & Internationalismus			
Becic, Nazif	12:20 Uhr	13:30 Uhr	
Demir, Nur			X
Meys, Raoul	12:20 Uhr	13:30 Uhr	
Saidi, Mohamed-Ali	12:20 Uhr	13:30 Uhr	
Jashari, Adelina			X
von Canstein, Andreas	12:20 Uhr	13:30 Uhr	
Service, Mobilität & Wohnen			
Graw, Maurizio	12:20 Uhr	13:30 Uhr	
Nowak, Lisa			X
Reich, Carolin	12:20 Uhr	13:30 Uhr	
Danielsiek, Dominic			X
Yilmaz, Nergiz	12:20 Uhr	13:30 Uhr	
Nebowsky, Anna-Eva			X
Öffentlichkeit			
Mevenkamp, Henning			X
Grabowski, Christian	12:20 Uhr	13:30 Uhr	
Marquardt, Sebastian			X
Steinmann, Lisa			X
Tas, Gökhan			X
Hochschul-, Bildungs- & Sozialpolitik			
Jewanski, Kathrin	12:20 Uhr	13:30 Uhr	
Fastabend, Moritz	12:20 Uhr	13:30 Uhr	
Pundt, Dominic	12:20 Uhr	13:30 Uhr	
Djikezi, Neijla			X
Brüggemann, Mathias	12:20 Uhr	13:30 Uhr	
Krüger, Philipp			X
Politische Bildung			
Borsch, Lena			X
Schumacher, Adrian			X
Eichert, Pina Marie			X

Gäste			
FSVK			
			X
Studentische Senatsfraktion			
Wolf, Maik	12:20 Uhr	13:30 Uhr	
Studierendenparlament			
			X
Vertreter*in der Studierenden im AkaFö-Verwaltungsrat			
			X
Vertreter des autonomen Schwulenreferates			
			X
Vertreterin des autonomen Frauen-/Lesbenreferates			
			X
Vertreter*in des autonomen AusländerInnenreferates			
			X
Vertreter*in des IBS			
Laura	12:20 Uhr	13:30 Uhr	
Sonstige:			
Dilber Kaya UNICEF HSG Bochum	12:20 Uhr	13:30 Uhr	
FSR OAW - Julia Janik	12:20 Uhr	13:30 Uhr	
Iwan (Verein Deutscher Studenten in Bochum)	12:20 Uhr	12:50 Uhr	

TOP 1 Begrüßung durch die AStA-Vorsitzende

Tim: Ich begrüße Euch alle recht herzlich zu unserer 7. AStA Sitzung und möchte an dieser Stelle auch unsere Gäste Laura von der IbS, Julia vom FSR OAW, Dilber von der UNICEF HSG Bochum und Iwan vom Verein Deutscher Studenten in Bochum willkommen heißen.

TOP 2 Feststellung der Beschlussfähigkeit

Tim: Ich stelle fest, dass wir mit mehr als 10 anwesenden AStA Referentinnen beschlussfähig sind.

TOP 3 Feststellung der Tagesordnung

Tim: Gibt es Änderungswünsche bzw. Ergänzungen zu der Tagesordnung?

Keine Ergänzungen

Die Tagesordnung wird festgestellt

TOP 4 Gäste und Finanzierungsbeschlüsse

Antrag SGI Deutschland (Beschlussbuchnummer 46-69)

Tim: In der vergangenen Woche habe ich diesen Antrag schon angesprochen und habe darauf hingewiesen, dass dieser Antrag eine direkte Unterstützung einer Religionsgemeinschaft wäre. Auf der anderen Seite kann man diese auch als eine Studentenvereinigung, also eine Initiative ansehen. Ich habe in der letzten Woche auch angekündigt, dass wir uns bzgl. dieses Antrages noch einmal den Flyer und das Plakat anschauen sollten.

Raoul: Auf dem Flyer steht jetzt nichts von studentischer Vereinigung und nicht das es an der Uni gemacht wird.

Kathrin: Mir ist aufgefallen, dass der Flyer inhaltlich schon missionarisch überkommt. Es hört sich eher nach einer religiösen Missionsveranstaltung ist.

Moritz: Ich würde mich da Kathrin anschließen und finde es persönlich nicht förderungswürdig.

Nazif: Es sieht nicht nach einer Informationsveranstaltung aus.

Raoul: Auf der Internetseite steht auch nicht, dass dieses eine studentische Vereinigung ist.

Tim: Die Problematik ist die, dass der Joseph gleich noch vorbei kommt und das diese noch heute in den Druck gehen sollten. Noch einmal es handelt sich um 1000 Flyer, farbig A5 und einmal 50 Plakate farbig A3.

Über diesen Antrag wird abgestimmt.

5 Ja / 6 Nein / 3 Enthaltung

Dieser Antrag wird somit abgelehnt.

Anträge UNICEF HSG

Tim: Wir haben heute auch die Antragstellerin auf unserer AStA Sitzung und daher würde ich dich gerne einmal bitten diesen Antrag vorzustellen.

1. Antrag Geldmittel Musiker Campusfest (Beschlussbuchnummer 46-70)

Dilber: Wir von der UNICEF HSG versuchen nun wieder präsenter an der Uni zu werden. Somit wollen wir unsere Aktivitäten an der Universität erhöhen, um somit näher an die Studierende zu treten. Mein Antrag: Wir haben einen Antrag gestellt für die Übernahme von 2 Aufwandsentschädigungen in Höhe von á 50,00 Euro (gesamt 100,00 Euro) von 2 Musikern die auf der Café-Bühne auftreten werden.

Tim: Gibt es dies bezüglich noch Diskussionsbedarf?

Keine Fragen.

Über diesen Antrag wird abgestimmt

Dieser Antrag wird einstimmig angenommen.

2. Antrag Sachmittel Flyer (Beschlussbuchnummer 46-71)

Dilbert: Der 2. Antrag beläuft sich auf die Kostenübernahme von 100 Flyern DIN A3, farbig und 800 Flyern DIN A5 auch farbig.

Über diesen Antrag wird abgestimmt

Dieser Antrag wird einstimmig angenommen

Anträge Studienkreis Film

1. Antrag Kostenübernahme laufende Kosten (Beschlussbuchnummer 46-72)

Tim: In diesem Jahr haben wir für den Studienkreis Film knapp 69.000 Euro im Haushalt eingeplant. Ich stelle diese Anträge zur Abstimmung. Der erste Antrag beläuft sich auf 4377,81 Euro für die laufenden Kosten des Studienkreis Film. Die genaue Kostenaufstellung sieht wie folgt aus: Filmmiete 1609,79 Euro, Filmtransporte 301,01 Euro, Getränkekosten 980,70 Euro und Werbung 1486,31 Euro.

Über diesen Antrag wird abgestimmt

Dieser Antrag wird einstimmig angenommen

2. Antrag Studienkreis Film Projektor (Beschlussbuchnummer 46-73)

Tim: Der Studienkreis Film beantragt für einen neuen Projektor 59.156,69 Euro.

Über diesen Antrag wird abgestimmt

Dieser Antrag wird einstimmig angenommen

Antrag AStA Grill (Beschlussbuchnummer 46-74)

Tim: Ich würde gerne einen Grill für den AStA beantragen. Dazu beantrage ich maximal 30,00 Euro für einen Grill mit Zubehör.

Über diesen Antrag wird abgestimmt.

Dieser Antrag wird einstimmig angenommen.

Antrag Verein Deutscher Studenten in Bochum Stand auf dem Campusfest

Iwan: Ich komme vom Verein Deutscher Studenten in Bochum und bin dort Mitglied. Wir treten nicht so oft in Bochum auf und somit hatten wir einen Antrag gestellt, einen Stand auf dem Campus zu bekommen. Die meisten Leute sind nicht gut über Burschenschaften informiert und daher würden wir hier Aufklärungsarbeit leisten. Wir haben uns somit beworben und wurden abgelehnt. Daher würden wir gerne genau wissen, warum wir abgelehnt worden sind. Wir sind ziemlich aufgeschlossen, der eigene Knackpunkt ist das wir keine Frauen aufnehmen, wobei diese aber immer zu Veranstaltungen eingeladen werden und auch herzlich willkommen sind. Ich kann nicht verstehen warum wir abgelehnt worden sind, wenn nur das der Grund wäre.

Raoul: Ich kann dazu sagen, solange ihr keine Frauen aufnehmen werdet, haben wir im Kulturreferat beschlossen euch nicht aufzunehmen.

Tim: Du hast gerade erwähnt, dass es um Campusfest geht und die Begründung des Kulturreferates folgte ja gerade. Das müssen wir hier zur Kenntnis nehmen.

Iwan: Ja wir halten uns auch daran.

Tim: Wir können das gerne auch einmal ausdiskutieren, generell was alles über Verbindungen und damit in Verbindung gebracht wird.

Iwan: Sehr gerne.

TOP 5 Genehmigung des Protokolls der letzten Sitzung

Tim: Das Protokoll der 6. AStA Sitzung ist euch allen zu gegangen. Gibt es dazu Änderungsanträge?

Dominic: Mir sind Änderungswünsche zugegangen und diese wurden auch eingepflegt.

Das Protokoll der 6. AStA Sitzung wird genehmigt. (Beschlussbuchnummer 46-75)

TOP 6 Bericht des Vorstandes

Matthias. Wir kommen gerade vom Schauspielhaus wieder. Während dieses Gespräches haben wir vorrangig über die Einführung einer Theaterflat gesprochen. Da dies ein langer Vertrag ist, gehört das auch in den StuPa. Das Schauspielhaus wird dann auch auf der StuPa Sitzung anwesend sein.

Kathrin: Wir haben jetzt das konkrete Angebot 1 Euro für Studierende pro Semester. Kostenloser Eintritt Reservierungen ab 3 Tage vorher. Kapazitäten wären theoretisch da, sodass jeder Studierende mindestens einmal im Semester dahin gehen könnte. Wir haben auch über den Datenschutz gesprochen, die brauchen für die Reservierung ein Namen und

eine E-Mail Adresse. Und Mail Adresse nur, falls die Veranstaltung kurzfristig abgesagt werden sollte. Die Daten werden nicht weitergegeben.

Tim: Danke für die Information.

TOP 7 Berichte aus den Referaten

HoPo

Kathrin: Ein Großteil der Studentischen Hilfskräfte haben noch kein Gehalt für den letzten Monat bekommen. Das liegt daran, dass das Landesamt für Besoldung und Versorgung das System umgestellt hat. Die haben einen Stapel von 20 000 neuen Meldungen abzuarbeiten. Wir sind an diesem Thema dran. Versuche mit dem Abteilungsleiter der Uni zu telefonieren.

Matthias: Thema Tintenpatronen. Ich habe Sondermüllboxen bestellt, in denen wir dann so einen Sondermüll beseitigen können. Ich werde diese Box im Müllraum aufstellen.

Kulturreferat

Andreas: Haben den Personalplan für das Campusfest so gut wie fertig und werden diesen über den Verteiler schicken. Die Ankündigung für die ersten beiden Bands sind online.

Raoul: Als Sportreferent und Organisator des RUB CUPs kann ich berichten, dass die Vorbereitung so gut wie abgeschlossen sind. Ab Freitag werden vermutlich die Flyer etc. in den Druck geben und diese können dann nächste Woche verteilt werden. Die Anmeldungen zum RUB Cup gelten ab dem 17. Mai.

Vorsitz

Tim: Ich habe mich mit Moritz, Christian und Dominic mit einigen Personen aus der Projektgruppe RUB 2013 getroffen bzgl. einer Informationsveranstaltung die Studierende im Hinblick auf den doppelten Abiturjahrgang aufklären soll. Unter anderem soll diese Veranstaltung den Studierenden zeigen wo Probleme gesehen werden, wie gehandelt werden soll und auch Input der Studierende soll auf dieser Veranstaltung eingeholt werden. Wir möchten die Studierenden somit aktiver in diesen Prozess einbeziehen.

Tim: Auf der letzten FSVK Sitzung hat Christian den FSR'en vorgeschlagen, dass Antragswesen der FSR'e nur noch über den AStA laufen zu lassen. Jetzt sieht es so aus, dass viele Fachschaftsverteterinnen verärgert sind über die Art und Weise der Kommunikation und nun wird es am kommenden Mittwoch um 18 Uhr ein Treffen zwischen der FSVK und dem AStA geben. Ich werde dazu eine Einladungsmail an die FSR'e und an die AStA Referentinnen versenden und werde diese aber gleich noch einmal mit Sina und Pascal zurückkoppeln.

Julia: Auf der FSVK Sitzung wurde der Wunsch geäußert, dass eine neutrale Person dieses Treffen moderieren soll. Das wäre in diesem Fall ich.

Tim: Ich begrüße diesen Vorschlag.

Tim: Ab nächster Woche wird, wenn Sebastian wieder da ist, die E-Mail Adresse für die Anträge der Initiativen Anträge freigeschaltet sein und dann wird das über Sebastian laufen. Im Moment läuft dieses Verfahren noch über mich, aber wie gesagt wird es dann über Sebastian laufen. Eine Mail dazu geht noch rum.

TOP 8 Berichte aus den Gremien

Bericht Maik Wolf (Gremienberater)

Maik: Ich hab eine Stelle auszuschreiben, für eine studentische VertreterIn des IT Beirats. Der IT Beirat wurde im Juli letzten Jahres neu besetzt. Ich werde die Ausschreibung dazu vorbereiten und dann über den Verteiler versenden.

Matthias: Sind dafür gewisse IT Kenntnisse von Nöten?

Maik: Nicht nur, dass können auch Laien machen, aber natürlich ist es auch gerne gesehen wenn sich Studierende bewerben die IT Kenntnisse haben.

Maik: Die nächste UKL Sitzung findet am 17. Mai statt.

Bericht Laura IbS

Laura: Wir möchten uns ja auch an am Campusfest beteiligen und möchten hier nach Helferinnen fragen. Oder müssen wir wieder externe Helferinnen suchen?

Tim: Ich denke es könnte von Seiten des AStA schwierig werden, da wir als AStA Referentinnen komplett eingebunden sind im Campusfest. Wir haben darüber hinaus auch Schichten innerhalb unserer Listen.

Laura: Im letzten Jahr hatten wir 4 Helferinnen die von 8 Uhr morgens bis 2 Uhr nachts geholfen haben. Diese Helferinnen wurden mit einer Aufwandsentschädigung in Höhe von 100,00 Euro vergütet.

Tim: Dann würde ich vorschlagen, dass du diesbezüglich einen Antrag stellst.

Laura: Ok das werde ich machen. Außerdem habe ich noch eine Bitte mit Blick auf die Antragsstellung. Ich würde einen Finanzleitfaden sehr begrüßen, da die letzten Anträge nicht immer so rund liefen.

Tim: Wir beabsichtigen, dass Sebastian eine Rundmail an alle Initiativen schicken wird in der genau dieses erläutert wird. Das heißt wie genau eine Antragsstellung funktioniert und wie genau auch alles mit den Quittungen läuft.

Laura: Was das Grillen angeht. Die IbS hat einen tollen Grill und ihr seid alle herzlich eingeladen zu unserem Grillen zu kommen. Ein Termin steht noch nicht fest, aber wir werden euch sobald ein Termin feststeht dazu einladen.

TOP 9 Organisatorisches und Verschiedenes

Mülldienst:

Nergiz wird vom 9. Mai bis einschl. nächste Woche Mittwoch den Mülldienst übernehmen.

Einweihung Max Kade Hall

Tim: Am 22. Mai um 10 Uhr ist die Einweihung der Max Kade Hall. Wenn jemand Interesse daran hat, dann liegt bei mir die Einladung vor.

Tim bedankt sich bei allen anwesenden AStA Referentinnen und Gästen und schließt die Sitzung um 13:30 Uhr.